



Rontaler Unternehmen sponsern die MS Sports Camps

In den MS Sports Camps 2019 werden schweizweit 260 Sportcamps in diversen Sportarten für über 12'000 Kids durchgeführt, womit der Organisation ein Ausbau in alle Regionen der Schweiz gelingt. Darunter ist auch ein Rontaler Camp zu finden: Jährlich gastiert MS Sports mit einem Fussballcamp in Adligenswil. MS Sports darf auf eine jahrelange Zusammenarbeit mit namhaften Rontaler Unternehmen zählen: Pasta Premium, Bschüssig (seit 11 Jahren), RE/MAX (seit knapp 2 Jahren) sowie Aeschbach (seit knapp 5 Jahren) sponsern die MS Sports Camps und liefern damit einen wertvollen Beitrag zur Rontaler Jugendförderung. Dank den Sponsoren entsteht ein sehr günstiger Lagerbeitrag für die Eltern, sodass jedes Kind teilnehmen kann.



Beat Grüter
Wohnhaft in Dierikon



Rainer Jöhl
Hauptsitz REMAX in Dierikon



Markus Aeschbach
Hauptsitz in Root



«Seit über 8 Jahren sind wir stolzer Partner der MS Sports Camps, welche sich immer grösserer Beliebtheit erfreuen. Die Zusammenarbeit ist sehr offen und als Partner sind wir stets bei allen Aktivitäten eingebunden. Unsere Schweizer Traditionsteigwaren der Marke BSCHÜSSIG stehen seit jeher für eine gesunde Ernährung und liefern insbesondere bewegungsbegeisterten Kindern neue Kraftreserven für die sportlichen Aktivitäten.»



«Mit unserem Sponsoring will RE/MAX die Initiative von Mario Sager unterstützen. Wir freuen uns, dass tausende von Kindern einer sinnvollen Tätigkeit nachgehen. Als gesamtschweizerisches Unternehmen können wir durch die Camps von MS Sports alle Sprachregionen mit unserem Brand erreichen. Mario Sager ist ein Vorbild im Umgang mit Sponsoren.»



«Seit vielen Jahren arbeiten wir erfolgreich mit MS Sports zusammen und sind überzeugt, dass jedes Kind in den Genuss von Spass, Sport und natürlich Schokolade kommen sollte – unabhängig von Geschlecht, Herkunft oder sozialem Status. Durch die unvergesslichen Sporterlebnisse können Fähigkeiten und Interessen ausgebildet und die soziale sowie persönliche Entwicklung in einem spielerischen Umfeld gefördert werden.»